



---

pro interplast, Montag, 31. Dezember 2018

## Humanitärer Einsatz November 2018 in Benguela (Angola)

Bereits zum 7. Mal fand unter Leitung von Dr. Dr. Thomas Clasen in der letzten Novemberwoche unser Einsatz in Benguela statt. Diesmal wurde er unterstützt von Dr. Rolf Jender, Dr. Charlotte Stehn und Dr. Svenja Wildfeuer, allesamt Anästhesiologen, sowie von Dr. Richard Jäger, Hals-Nasen-Ohrenarzt und Marco LoGrande, Op-Pfleger. Bei der Ankunft in Luanda wurden wir freundlich von Dra. Servalina, Edna und Mauricio – den dortigen Kontaktpartnern der Organisation Kimbo Liombembwa - empfangen. Diese hatten sich im abgelaufenen Jahr um den Kontakt zu noch unversorgten Kindern mit Lippen-Kiefer-Gaumenspalten, die Organisation der notwendigen Laboruntersuchungen und auch des Transportes zum Einsatzort gekümmert.

[Einsatzbericht zum Download als pdf](#)